

Hector Saddala Mendez Massih - (Abdel-The Sweet Voice)

(Nació el 5 de Octubre del Año 1988 en el Hospital Central de las Fuerzas armadas en la ciudad de Santo Domingo R.D) Hijo de Martha Massih Valdez y Helio Méndez Aria, ambos de origen Dominicano.

Sus inicios musicales se remontan desde los 8 años de edad cuando comenzó cantando y tocando con sus instrumentos de juguetes tales como piano y guitarra, curso sus estudios primarios en distintas escuelas del país, fue cuando gano el concurso de canto en el colegio nuevo atardecer donde hizo el 8vo grado y desde hay comenzó a escribir sus canciones, poesías y pensamientos.

Se fue involucrando mas con la música aunque sus padres y abuelos con los que ha vivió la mayor parte de su infancia no permitieron que este abandonara sus estudios académicos para perseguir su sueño de cantante.

Buscando la manera de hacer crecer su talento y aprender mas de la música se inicio como cantante en la iglesia de su comunidad teniendo 18 años de edad y terminando sus estudios secundarios.

Participo en el coro musical de la universidad donde se Graduó de ingeniero de Sistemas.

Luego de haber culminado sus estudios universitarios, se inicio como profesor de informática en un colegio de la comunidad de Boca Chica. También incursiono en otras aéreas relacionadas con el medio artístico como en la revista VIP plus Comunication en la que se desempeño como editor de eventos, director de la agencia de sonido Abdel Massih, actividades que le permitieron seguir su sueño.